

Pouldreuzic

Rencontre culturelle. 140 participants

Penhors a accueilli samedi une rencontre de l'Association bretonne culturelle autour des peintres Jules Simon (1861-1945) et André Dauchez (1870-1948). Des artistes que les paysages et les habitants du Pays bigouden ont beaucoup inspirés.

L'Association bretonne culturelle est une société savante créée en Bretagne en 1843. Ce qui en fait la plus ancienne association culturelle de Bretagne. Les travaux de l'association ont notamment beaucoup contribué au progrès de l'agriculture en Bretagne au XIX^e siècle.

Deux conférences

Au Breiz-Armor à Penhors samedi matin, accueillis par Jean Watton, responsable de l'antenne Cornouaille Atlantique, les 140 participants venus de la Cornouaille, du Léon, du Poher et du Morbihan ont pu assister à deux conférences autour de Jules Simon et André Dauchez menées par les descendants de ces deux peintres. Après le déjeuner, les participants se sont rendus sur le terrain pour des visites au



Accueillis par Jean Watton, responsable de l'antenne Cornouaille Atlantique, les 140 participants venus de la Cornouaille, du Léon, du Poher et du Morbihan ont pu assister aux deux conférences.

manoir de Kervereguen avec une présentation de l'histoire de la famille de Penfentenyo, au manoir de Lesnarvor et à la chapelle de Penhors.

Les prochains rendez-vous de l'Association bretonne pour le secteur Cornouaille Atlantique sont déjà en prépa-

ration avec à venir le thème de la laïcité, puis du tissage en Bretagne.

▼ Contact

Site de l'association : www.association.bretonne.bzh.

Lucien
Simon.

Lucien
Simon